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National Holidays in Algeria
Algerian Arabic Translation:

ف: و كاين حفلات آآآ commémoration في الدزاير, كاين ألي آآآ يديرو حفلات تخليدا لشهداء كدايا. يديرو حفلات كبيرة, كاين يديرو حفلات في آآآ يعني chaque آآآ chaque date de martyr يديرو حفلة في بلاصة وين ساكن في الولاية ألي كبير فيها ولا كدايا. و كاين ألي يديروها في آآآ أول نوفمبر ولا خمسة جويلية. bon أول نوفمبر هي la date لاندلاع الثورة الجزائرية, premier Novembre 1954 و كاين حفلة الاستقلال ألي هي آآآ 5 جويلية 1962 و آآآ هذا ما كان.
س: و في هدي الاعياد ولا الحفلات شاديرو عموما؟
ف: هي en général آآآ يديرو des expositions يعني معارض, يديرو des expositions و يحكو علي آآآ علي الشهداء يعني آآآ كاين ألي يديرو des vidéos يعني آآآ c’est juste pour transmettre يعني الاجيال لخرين يعني وشنو, وشنو هي الثورة الجزائرية واش صرا في الثورة الجزائرية alors إذا كان يعني الي كانت حفلة نتاع شهيد واحد يهدرو عليه, يديرو واش دار و مع من جاهد و شمن منطقة كان يخدم فيها, كان يجاهد فيها, وقتاش مات, وقتاش, كيفاش تربا, كيفاش عاش كذايا؟ يعني آآآ juste يعني الصغار, الاجيال يعني الصاعدة يعني تكون عندهم une idée علي آآآ تاريخ نتاعهم.  
English translation:
F: And there are celebrations—uh—commemorations in Algeria and there are celebrations to commemorate the martyrs. They do big celebrations; there are celebrations for—uh—I mean for each date that a martyr died, they do a celebration in the city he grew up in and such. And there are some on—uh—the first of November and the fifth of July. Well, November 1st is the date of the start of the Algerian revolution: November 1st of 1954. And there is a celebration of Independence Day which was—uh—July 5th of 1962 and—uh—this is all.
S: And what do you generally do for these holidays and celebrations?
F: In general—uh—they give exhibitions and talk about—uh—about the martyrs—uh— I mean, there are those who show videos—uh—I mean, just to pass on to the other generations—I mean, what was the Algerian revolution and what happened in the revolution. So, if it were a celebration of one martyr, then they talk about what he did with the revolutionists and in what region they were fighting, when he died, where he grew up and things like that. I mean—uh—I mean, just for the younger generation to have an idea about—uh—their history. 
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